

EXPOSITION

César, juste un soir à Bagatelle



Gérard Detaille, Marc Stammegna, Yves Moraine et Sophie Sumeire à l'origine de cet hommage.

/ PHOTO FLORIAN LAUNETTE

C'est à une étonnante exposition que convie Yves Moraine dans sa mairie des 6^e et 8^e arrondissements, un accrochage d'une soirée seulement pour rendre hommage à César, *"auto-didacte absolu"*. C'est donc ce vendredi à 18h30, très précisément, et uniquement à ce moment-là, que les curieux pourront découvrir une vingtaine de pièces du sculpteur star. Le maire de secteur mise sur *"l'extraordinaire"* du moment pour faire connaître au public un peu plus que le si fameux pouce qui trône près du Musée d'art contemporain à Bonneveine. Avec l'aide du galeriste Marc Stammegna, grand collectionneur et passionné par les œuvres de César (il en possède plus de 80), cette exposition éphémè-

re conçue aussi avec le concours de Gérard Detaille propose un court voyage dans les obsessions de l'artiste, ses bronzes de poules ou poussinettes et deux compressions. *"Il avait tous les dons, dit Marc Stammegna de l'enfant de La Belle-de-Mai, il était généreux et tout vit chez lui."* Pour l'occasion, la famille de vigneron provençaux Sumeire, basée à Trets, proposera ses vins à la dégustation. Des bouteilles siglées par l'artiste exubérant qui a créé dans les années 80 une compression d'étiquettes pour orner les cartons d'une cuvée baptisée... César, bien évidemment.

G.G.

César, vendredi 21 octobre à 18 h 30,
Villa Bagatelle, 8^e.